



Paris, le 23/11/2017

Communiqué de presse

Agnès Buzyn, ministre des Solidarités et de la Santé, annonce la nomination de Vincent Mazauric en tant que directeur général de la Caisse nationale des allocations familiales

M. Mazauric sera chargé de conduire la négociation de la prochaine convention d'objectifs et de gestion (2018-2022) et d'en assurer la mise en œuvre. M. Mazauric dirigera la caisse en veillant à sa transformation dans une logique de développement numérique au plus près des citoyens.

Vincent Mazauric est directeur général adjoint des finances publiques depuis 2014. Nommé conseiller technique chargé de la fiscalité au cabinet du ministre de l'économie et des finances et au cabinet du secrétaire d'Etat au budget en 2000, il est détaché dans l'emploi de sous-directeur des relations internationales à la direction de la législation fiscale de 2002 à 2004. Il a ensuite été nommé chef de service de l'application (gestion fiscale) à la DGI en 2004. En 2008, il est devenu directeur, adjoint au directeur général des finances publiques, jusqu'en novembre 2012, date à laquelle il a été nommé secrétaire général du ministère de l'écologie, du développement durable et de l'énergie et du ministère de l'égalité des territoires et du logement.

Sa connaissance du pilotage de grands réseaux et de leur transformation autour des enjeux numériques, ainsi que sa maîtrise des mécanismes de redistribution seront des atouts considérables dans la mission qui est confiée à M. Mazauric à la tête de la caisse.

Contact presse : Cabinet d'Agnès Buzyn

sec.presse.solidarites-sante@sante.gouv.fr – 01 40 56 60 60